
Das muss 
mal gesagt 
werden:

Jeder Baum ist uns 
wichtig! Bäume sind 
(meistens) schön anzuse-
hen, veredeln das Stadt-
bild und spenden im Som-
mer Schatten. Und in der 
derzeitigen Klimadiskus-
sion besonders wichtig: 
Sie fressen das schlech-
te CO2 und setzen guten 
Sauerstoff frei. 

Noch wichtiger ist uns 
aber der Mensch! Wenn 
von einem Baum Gefahr 
ausgeht, weil er umkippen 
kann oder das Pflaster zur 
Stolperfalle macht, muss 
er auch mal weg. Und das 
entscheidet man nicht in 
politischer Diskussion. 
Dafür haben wir Fachleu-
te, denen wir vertrauen. 
Danke für ihre Umsicht! 

Bergheim 
bleibt besser!

Johannes Hübner


